

"Si me curas lo escribo"

Después de una semana con dolores al tragarse, le pedí ayuda a don José María Hernández Garnica e inmediatamente cesó el dolor.

08/11/2019

Quería hacer constar un pequeño pero muy agradable y oportuno favor que me hizo ayer don José María Hernández Garnica. Llevaba una semana con dolores al tragarse, como si se me hubiera clavado una espina o algo se me hubiera atascado

en las amígdalas. Lo cierto es que no lo pensé mucho, pero en el oratorio en que estaba había una estampa del siervo de Dios, de quien recuerdo que tuvo grandes dolencias. La cogí y me la pasé por el cuello mientras pedía: “Si me curas, lo escribo”. Y leí la dirección donde enviar el favor. Al instante dejó de dolerme. Después tragué un par de veces y recé la estampa. Es un favor sorprendente para mí. Queda escrito, que lo prometido es deuda.

J. Q.

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14,

28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/favor-atribuido-josemaria-hernandez-garnica-dolor-garganta/> (10/01/2026)